

Shaped for you
U4



EXOCET
ORIGINAL

ZI portuaire - rue Alain Colas
29200 BREST - FRANCE

www.exocet-original.com
www.exocet.ws
contact@exocet-original.com

tél.+33.(0)2 98 43 10 44
fax.+33.(0)2 98 43 62 24

Crédit photos :

J.Ogor
A.Abraham
S.Cazenave
B.Biancotto



EXOCET
ORIGINAL

Shaped for you | 



Shaped for you

Wave

"Je suis persuadé que nous venons de créer un nouveau style de planche de vague tant par leur accessibilité que par leur aptitude à naviguer dans les conditions les plus radicales".

"I'm convinced that we just invented a new style of wave sailing. These boards are designed to be ridden as hard as you want, but yet they are incredibly easy to sail."

By Jean-Marie Guiriec

Universal wave



U 68

240x55cm - 68L - 6 kg.

Sail : 2.9/5.2 m² **Fin :** 19,5cm - USbox

U 78

245x57cm - 78L - 6,3 kg.

Sail : 3.3/5.6 m² **Fin :** 21,5cm - USbox

U 88

250x59cm - 88L - 6,5 kg.

Sail : 4.0/6.4 m² **Fin :** 23,5cm - USbox

La gamme Universal Wave est composée de trois modèles de 68 litres, 78 litres et 88 litres. Ces planches sont courtes larges et fines, leurs décors ne passent pas inaperçues. Vainqueurs de plusieurs tests magazines, ces flotteurs sont adaptés aux conditions side-shore les plus radicales tout en restant très polyvalents. Planches de vagues universelles par excellence.

Technologie : Custom Sandwich Carbon Wood.

This Universal Wave range consist of a 68 liter, 78 liter and a 88 liter model. All are short, wide and thin. With flashy camo jungle look graphics, these boards are a favorite to radical wave sailors Worldwide.

Technology : Custom Sandwich Carbon Wood

Original wave



75

239x53cm - 75L - 6,2 kg.

Sail : 3.0/5.3 m² **Fin :** 19,5cm - USbox

85

244x56cm - 85L - 6,5 kg.

Sail : 3.5/5.8 m² **Fin :** 21cm - USbox

95

249x59cm - 95L - 6,9 kg.

Sail : 4.2/6.2 m² **Fin :** 23cm - USbox

105

250x63cm - 105L - 7,1 kg.

Sail : 4.5/6.7 m² **Fin :** 25cm - USbox

Les Original Wave II succèdent aux légendaires Original Wave avec un nouveau shape, plus court, plus fin que sur les modèles précédents. En comparaison avec les anciennes Original Wave, la nouvelle version bénéficie toujours d'un départ au planing exceptionnel. Ces Original Wave II sont plus douces grâce à une carène complètement retravaillée, associée aux nouveaux amortisseurs doubles-densités DDSA EXOCET. La planche de vague européenne.

Technologie : Custom Sandwich Carbon Wood.

The Original Wave II line has an all new shape that is slightly shorter and wider with more Vee and an updated look in the graphics package. Friendly, versatile and easy to sail, that's why these boards are so popular. We keep all the feature of the success from the last year boards, which are early planing, easy to ride, upwind abilities. The new line will be easier to turn in side shore to of shore conditions as we slightly increased the V on the tail. We did as well modify the concaves in order to keep a very easy board on straight line.

Technology : Custom Sandwich Carbon Wood



Carve



Carve



CC 93

245x59cm - 93L - 6,8 kg.

Sail : 4.0/7.2 m² Fin : 29cm - TuttleBox

CC103

250x64cm - 103L - 7 kg.

Sail : 4.5/7.5 m² Fin : 32cm - TuttleBox

Grandes nouveautés 2004, les CCarve 93 & 103 sont de vraies planches à tout faire : bump and jump, freeride, elles brillent aussi dans les petites conditions de vagues on-shore. Ces planches seront reconnues pour leur extrême facilité, leur départ au planing précoce ainsi que leur grand confort grâce aux amortisseurs doubles-densités (DDSA) exclusivité EXOCET.

Technologie : Custom Sandwich.

This is an all new range for 2004. The CCarve 93 & 103 are multi purpose boards that excel at everything from bump & jump to freeriding, they also shine in light to moderate wind wave sailing. These boards are known for their extremely smooth ride even in choppy water thanks to the incorporation of the DDSA and for their early planing ability.

Technology : Custom Sandwich



Freeride

Speed Slider²



M 69

255x69cm - 120L - 7,9 kg.

Sail : 5.5/8.4 m² Fin : 44cm - DeepTuttleBox

L 79

255x79cm - 140L - 8,9 kg.

Sail : 6.0/11.0 m² Fin : 52cm - DeepTuttleBox

XL 89

255x89cm - 170L - 9,4 kg.

Sail : 8.5/12.5 m² Fin : 64cm - DeepTuttleBox

Speed Slider Next



M 69 next

8,7 kg.

L 79 next

9,5 kg.

XL 89 next

10,5 kg.

Cette nouvelle gamme SpeedSlider² a été totalement redessinée pour cette saison 2004. Nouveau shape, nouvelle déco. Une gamme de flotteurs plus doux, et encore plus confortables avec les nouveaux amortisseurs doubles-densités (DDSA) exclusivité EXOCET. Avec un départ au planing amélioré et une plage d'utilisation encore plus large, les SpeedSlider² sont de vraies planches de freeride haut de gamme qui raviront les amoureux des longs bords, et des jibes en toute sérénité. Technologie : Custom Sandwich.

Les SpeedSlider Next bénéficient d'une technologie Monolithique Epoxy.

This SpeedSlider² line has been totally redesigned for the new season with fresh, new graphics and refinements on the technical end. To smooth out the ride in choppy water, we've added a slight Vee to the bottom shape and incorporated our DDSA system. The Vee also improves the turning capacity especially when the wind picks up. This version is earlier to plane than previous models and the control in high winds has been improved as well. Versatile, fun to sail, and an industry leader in this category of boards. Technology : Custom Sandwich.

The SpeedSlider Next are built in a durable Monolithic Epoxy Construction.

Shaped for you
U4

Slalom



Turbo boost



Upwindkit



T 55

250x55cm - 85L - 5,6 kg.

Sail : 4.7/6.6 m² Fin : 30cm - Tuttlebox

T 65

260x65cm - 110L - 6,6 kg.

Sail : 5.0/7.6 m² Fin : 45cm - Tuttlebox

T 75

260x75cm - 128L - 7,2 kg.

Sail : 5.8/9.0 m² Fin : 52cm - Tuttlebox

Ces flotteurs de slalom, les plus rapides du marché, sont reconduits dans la gamme 2004. Le shape court et large procure des sensations de haute vitesse, et un confort inégalé sur une planche de slalom, grâce aux amortisseurs EXOCET. Cette année, nous avons ajouté l'UPWIND KIT sur les flotteurs, ce qui vous permet de tout avoir : une planche qui plane tôt, une bonne remontée au vent, une vitesse de pointe impressionnante le tout dans un confort légendaire.

Technologie : Sandwich 100% Carbone

This rocket fast slalom board range made it's debut last season. The short, wide shapes provide plenty of speed and the EXOCET shock absorbers assure the sailor a comfortable ride. This year, we've added an Up Wind Kit to this model. Now you can have it all, super early planing, a great upwind angle, and breakaway speed in an easy to ride board. Technology : Full Carbon Sandwich

Slalom/Race



S3 - S4



S 3

230x70cm - 105L - 6,6 kg.

Sail : 4.5/9.8 m² Fin : 40cm - Tuttlebox

S 4

235x80cm - 125L - 7 kg.

Sail : 5.0/11.0 m² Fin : 50cm - Tuttlebox

Avec cette nouvelle gamme, EXOCET attaque le marché des COMPACT FREE RACE/SLALOM. Le cahier des charges était simple : planer tôt, aller très vite au large comme au près, et offrir le ride le plus confortable possible sur les longues distances...PARI REUSSI !!!!! Les S Série capent toutes seules et offrent les plages d'utilisation les plus élevées du marché. Equipées des nouveaux footstraps PRO-FLEX, et des amortisseurs doubles-densités DDSA elles sont prêtes à vous faire survoler les plans d'eau et avaler les miles.

Technologie : Sandwich 100% Carbone

This brand new line for 2004 is our entry into the compact free-race/slalom category, the "S" boards are designed to plane up immediately, even though they don't have a lot of volume. The upwind ability, the pure comfort of the board in all conditions, and this board's reaching speed are unmatched.

Technology : Full Carbon Sandwich

Formula

Turbo formula



TF 100²

230x100cm - 155L - 8,2 kg.

Sail : 8.4/12.5 m² **Fin :** 70cm - DeepTuttleBox

TF 100

267x100cm - 170L - 9 kg.

Sail : 8.4/12.5 m² **Fin :** 70cm - DeepTuttleBox

TF 90

260x90cm - 140L - 8,4 kg.

Sail : 7.2/11.0 m² **Fin :** 65cm - DeepTuttleBox

Une fois encore EXOCET est à l'avant garde avec la gamme TURBO FORMULA. La TF90 est destinée aux petits gabarits, aux femmes, ou aux plans d'eau très ventés, tandis que la TF100 est destinée aux gabarits plus lourds. Grande nouveauté pour la saison 2004, la nouvelle TF100² propose un nouveau shape compact encore plus rapide et plus confortable à toutes les allures. Ce nouveau flotteur ravira les régatiers les plus exigeants.

Technologie : Sandwich 100% Carbone, et peinture poncée pour un gain de poids maximal (TF100²)

Once again EXOCET is setting the standards for others to emulate in both quality and innovation. The 90cm width is designed for lighter weight sailors and the 100cm wide model is for the bigger sailors. The new TF100² is an all new shorter shape for 2004 which has increased this board's effective range, and it's control in high winds. You'll also notice a smoother ride if you sail in choppy conditions.

Technology : Full Carbon Sandwich + Sanded finish to save weight (TF100²)



Shaped for you
U4

ALLROUND

Cruiser



S

269x69cm - 115L - 10,5 kg.

Sail : 5.5/7.4 m² **Fin :** Exocet TuttleBox

M

267x87cm - 150L - 12 kg.

Sail : 6.5/11.4 m² **Fin :** Exocet deep TuttleBox

L

270x100cm - 205L - 14 kg.

Sail : 2.0/13.0 m² **Fin :** Exocet deep TuttleBox

Les CRUISER sont de retour après une très bonne saison 2003. Au programme cette année : nouvelle déco et nouvelle dérive escamotable sur les CRUISER L et M, toujours équipées de la roulette et de la poignée de transport intégrées (brevet EXOCET). Le pont des CRUISER est totalement recouvert d'EVA avec des renforts sur les zones sensibles de la planche. CRUISER 2004 : la gamme idéale pour découvrir le windsurf et progresser à tous les niveaux.

Technologie : ASA.

The Cruiser are back again after a very successful season. All of these boards are designed for the recreational market and feature wonderfully comfortable full EVA deck and easy transportation systems - patented build-in wheel - on the Cruiser L and M. The graphics have been updated for 2004 and retracting daggerboards will equip the Cruiser L and M.

Technology : ASA



Kid junior

K J

215x70,5cm - 100L - 8,8 kg.

Sail : 1.5/6.8 m² **Fin :** 29 + 35cm - Tuttle box

Une vraie planche adaptée aux plus jeunes et à leurs morphologie. Grâce à la roulette et la poignée de transport intégrées (brevet EXOCET), ils deviendront vite autonomes. Avec le pont en EVA, pas de problèmes de petit bobos dus aux antiderapants agressifs.

Technologie : ASA.

The ultimate kid's board in a modern short package. Built-in wheels (patented) allow the kids to transport it themselves. Removable center fin and a full EVA deck.

Technology : ASA



Exocet people 04



Blaizy Mauffret



Cédric Belbeoc'h



Guillaume Le Brec



J.Marie Guiriec



Jenny Le Bihan



Jérôme Le Becq



Sandrine Vaillant



J-Baptiste Daniel



Ben Van der Steen

La passion de la Planche qui anime notre équipe de Recherche et Développement explique le succès d'EXOCET. De très nombreuses heures de mise au point et d'essais sont consacrées à chacun de nos nouveaux modèles, à la recherche constante de l'excellence. Toute l'équipe EXOCET vous remercie de votre confiance, et vous invite à découvrir les nouvelles sensations offertes par notre gamme 2004 "Shapée pour Vous".
EXOCET TEAM

The success of EXOCET is due to the dedication of our R & D Team. Countless hours are devoted to these products and this commitment to excellence certainly is what makes EXOCET boards so appealing. Our line is the product of our love of the sport and our insistence on quality. Once again EXOCET thanks you for your confidence. Enjoy our new line 2004 "Shaped for You".
EXOCET TEAM



Jochen Krauth



Julien Bontemps



Nicolas Abgrall



Quentin Le Ducq



Lucas Tolomei



Olivier Roudaut



Patrice Belbeoc'h



Armand Abraham



Yann Dalibot



Yannick Renard